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令和５年２月１６日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数教室 

令和４年度 第８回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１  会長挨拶  

２  校長挨拶  

３  学校関係者評価について（校長）  

４  令和4年度学校生活アンケート（児童）結果報告（教務主幹） 

５  3月の行事及び令和5年度年間行事予定について（教務主幹） 

６  生活指導及び通学路について（生活指導主幹）  

７  運営協議会委員の皆様から 

８  その他 

✿ 会長より 挨拶 

今年度最後の地域協働学校運営協議会となりました。あっという間の１年だったと感じています。地域、各町会でも、

徐々に活動を再開しています。開催した行事では、子どもたちが楽しみにしていたことを実感しましたので、学校とも協

力し、できるだけ早く行事を再開したいと思っています。 

今年度で、運営協議会委員を退くことにいたしました。非常に長い間携わらせていただき、多くのことを学ばせてい

ただきました。今後は、町会・地域の活動に力を入れていきます。学校とも引き続き連携していきたいと考えていますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

✿ 校長より 挨拶 

今年度の取り組みとしまして、皆様にご協力いただいた屋上農園の活動も認知が広がり、新宿エコワン・グランプリ

のグループ部門で、大賞をいただきました。２月２６日に表彰式があり、区長の前で活動報告をしてまいります。 

本校は、令和５年度から２年間、新宿区教育委員会研究発表校となります。「学びを愉しむ教育活動の創造」と題し

て新たな研究に取り組んでいきます。子どもたちが主体的に学ぶ力を育てるために、３年生以上で、教科担任制、コー

ス別学習を導入します。１月に２・５年を対象とした「まなびのマルシェ」を実施しましたが、子どもたちにおおむね好評

でした。来年度は、全学年で年間３回実施し、子どもたちが主体的に探究していける機会を創出します。地域の方、保

護者の方にも、子どもたちに伝えたいことがありましたら、講師としてご参加いただきたいと思います。また、５月頃から、

放課後部活動を開始します。サッカー、バスケットボール、ダンスなどを検討しています。有料となりますが、子どもたち

が興味をもったことに主体的に取り組み、元気になるような活動にしたいと考えています。 

 

✿ 学校関係者評価について（校長）  

学校関係者評価の結果をまとめました。全体的に前回より評価が下がっていますが、保護者の皆様が、子どもたち

のこと、学校のことを真剣に考えてくださっているからだと思います。教員も、今後の改善に意欲を燃やしていますので、

来年度に生かしていきたいと思います。 

 



✿ 令和４年度学校生活アンケート（児童）結果報告（教務主幹） 

  児童の学校生活アンケートの結果では、肯定的評価が９割を超えている質問項目が３項目のみとなっています。定

期的にアンケートを実施し、子どもたちの気持ちに寄り添い、子どもたちと一緒に教師も育つ学校を目指していきます。

家庭に関わる項目についても、肯定的評価が７割に落ち込んでいます。保護者の皆様にご協力いただき、家庭や地域

と連携し、子どもたちを育んでいきたいと思います。 

 

✿ ３月の行事及び令和５年度年間行事予定について（教務主幹） 

２月２８日に、地域にお住まいの元中学校の理科の先生にお越しいただき、６年生がアジの解剖を行います。３月３

日には、５年生が総合的な学習の時間で日本の伝統を学んでいる一環で、「和太鼓の達人」と題して、プロの演奏家

にお越しいただきます。子どもたちは、柏葉学級との交流で体験した和太鼓を、もっとかっこうよく演奏しようと、楽しみ

にしています。これらは、地域協働学校の報償費の予算にて講師をお招きします。 

２月１７、１８日には学校公開があります。３月には各学年で保護者会が行われます。 

 

✿ 生活指導及び通学路について（生活指導主幹） 

２月の「ふれあい月間」では、子どもたちにいじめの調査を実施し、４年生以上にはヤングケアラーに関する実態調

査を併せて行いました。学校生活アンケートから、子どもたちが教員に十分に相談できていない様子が見受けられまし

た。アンケート後は、担任が中心となり聞き取りを行っていますが、副担任や専科教員も入り、子どもたちの話に耳を傾

け、理解し、教員に話を聞いてもらえたという実感がもてるように対応していきたいと思います。 

通学路について、教員全員で実地調査をしまして、結果をまとめているところです。区に学童擁護員の増員を求めな

がら、子どもたちが気を付けて安全に登下校できるように、指導していきます。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・スクールコーディネーターのブロック会に出席しました。コロナ禍でできなかったことができるようになってきた、とい 

う話が多く上がりました。柏木小でも、以前と形を変えながらでも、いろいろな行事ができるとよいと思います。 

  ・今年度は図書ボランティアを再開することができました。来年度は、年間通して活動できるように頑張りたいと思い 

ます。 

・登下校の見守りの中で、元気がない子を見かけて心配していましたが、転入生だったようで、学校に慣れて友達も 

できた様子を見て安心しました。 

  ・これから学校でも様々な活動が行われると思いますので、お手伝いできればと思います。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

  運営協議会委員の皆様が、変わりなく子どもたちを温かく見守り、活動を続けていらっしゃることが素晴らしいと思い

ます。西新宿地区小中連携もありますので、子どもたちの力で、子どもたちを主人公にして何ができるかを、西新宿中

学校、西新宿小学校、柏木小学校の３校で考えていきたいと思っています。 


